

Schützenabteilung



Luftgewehr-Rundenwettkampf 2007/2008

Leider nahm am Rundenwettkampf mangels Schützen nur eine Mannschaft teil. Diese erreichte in der B-Klasse (Gruppe IV) den zweiten Platz (13.715 Ringe) hinter der Mannschaft aus Tettau (13.991 Ringe).

Für die 1. Mannschaft traten an:

Harald Wunder	Durchschnitt: 359 Ringe
Tina Jaksch	Durchschnitt: 349 Ringe
Stefan Daum	Durchschnitt: 340 Ringe
Uwe Deckelmann	Durchschnitt: 324 Ringe

Königsschießen / Vereinsmeisterschaften 2008

Folgende Ergebnisse wurden beim Königsschiessen und den Vereinsmeisterschaften im September 2008 erzielt:

Luftgewehr-Vereinsmeister:	Harald Wunder	357 Ringe
Luftgewehr-Jugendvereinsmeister:	Daniel Ströhlein	279 Ringe
Luftpistole-Vereinsmeister:	Harald Wunder	328 Ringe
Luftpistole-Jugendvereinsmeister:	Daniel Ströhlein	229 Ringe
Meister-Serie:	Tina Jaksch	99,3 Ringe
Adler-Tief:	Harald Wunder	41,9 Teiler
Ehrenscheibe:	Tina Jaksch	190,7 Teiler
Strohkönig:	Harald Wunder	111,5 Teiler
Schützenkönig:	Tina Jaksch	89,1 Teiler
Jungschützenkönig:	Daniel Ströhlein	

Luftgewehr-Rundenwettkampf 2008/2009

Auch in diesem Jahr war es uns nicht möglich, eine zweite Mannschaft für den Rundenwettkampf anzumelden.

Die Luftgewehrschützen haben bereits den Rundenwettkampf 2008/2009 abgeschlossen. Nach zunächst zwei Siegen zu Beginn der Saison konnte nur noch ein Sieg eingefahren werden. So belegte man den vierten Tabellenplatz (10.918 Ringe) der Gruppe IV in der B-Klasse (bei fünf Mannschaften) und wird auch in der nächsten Saison in dieser Klasse bleiben.

Für die 1. Mannschaft traten an:

Harald Wunder	Durchschnitt: 356 Ringe
Tina Jaksch	Durchschnitt: 344 Ringe
Stefan Daum	Durchschnitt: 342 Ringe
Uwe Deckelmann	Durchschnitt: 324 Ringe
Karlheinz Deckelmann	Durchschnitt: 315 Ringe (Ersatzschütze)

Sonstiges

Sommer-Biathlon

Im Rahmen des Ferienprogramms haben wir im August zum zweiten mal einen Sommer-Biathlon auf dem Parkplatz der Nordwaldhalle veranstaltet. 24 Jugendliche nahmen daran teil (10 mehr als im Vorjahr!). Es mussten insgesamt drei Runden mit jeweils 300 Meter zu Fuß zurückgelegt werden. Nach jeder Runde wurden fünf Schuss mit dem Lasergewehr auf die zehn Meter entfernte Biathlon-Anlage abgegeben.

Sieger bei den Jungen: Daniel Ströhlein

Sieger bei den Mädchen: Rebecca Weiß

Wir beteiligten uns außerdem mit mehreren Schützen erfolgreich am Sommerbiathlon in Marktrodach, Kulmbach und Stadtsteinach.

Schützenfeste

Am Schützenfest in Tschirn, Vogtendorf und Kronach nahmen wir ebenfalls teil.

Tag der Gesundheit der Volksschule Nordhalben

Zum „Tag der Gesundheit“ im November haben wir den Schülern das Schießen mit dem Lasergewehr angeboten. Dazu hatten wir uns von befreundeten Vereinen zwei Gewehre ausgeliehen. Dieses Angebot wurde auch von einigen Schülern mit Begeisterung angenommen.

Neuanschaffung

Seit Dezember 2008 sind wir im Besitz eines Lasergewehres, wie es auch beim Sommerbiathlon eingesetzt wird. Damit ist das Schießen völlig ungefährlich, da keine Munition verwendet wird. So können auch Kinder ab 8 Jahren den Schießsport vollkommen ungefährlich kennen lernen.

Wir freuen uns über jeden, der zu uns kommt, auch nur mal so zu probieren. Jeder, der mind. 8 Jahre alt ist, kann bei uns mit dem Lasergewehr, ab 12 Jahre mit Luftgewehr und Luftpistole schießen.

**Treffpunkt: jeden Montag ab 20:00 Uhr auf dem Schießstand im Keller,
bei Bedarf auch früher!**

ATSV, Schützenabteilung